



Communiqué de presse, le 13.09.22 – L'association Impact'Event, en partenariat avec les communes d'Arbaz, d'Ayent et de Grimisuat, présente l'Adret Rénove !

Prêts pour les défis énergétiques à venir ?

L'association Impact'Event organise en collaboration avec les communes d'Ayent, d'Arbaz et de Grimisuat, une journée sur la rénovation énergétique des bâtiments. L'événement « L'Adret Rénove ! », en accès libre, aura lieu le **23 septembre 2022 de 14h à 21h à la salle Multibleck à Grimisuat.**

Les enjeux liés à la consommation d'énergie des bâtiments sont nombreux. En Suisse, 33 % des émissions d'équivalent CO₂ sont dues au parc immobilier. En tant que particulier, il est possible de réduire ses émissions notamment par une meilleure isolation, par un système de chauffage plus efficace et par l'utilisation d'énergies renouvelables. Ces trois axes de rénovation permettent également d'améliorer le confort d'un logement, de faire des économies sur les factures d'électricité et d'être plus autonome en cas de pénuries d'énergie. Une hausse des prix du pétrole et du gaz est annoncée dans un avenir proche : voilà une bonne raison de changer son agent énergétique dès maintenant et de profiter des aides en vigueur du Programme Bâtiments du canton du Valais.

Le but de l'événement « L'Adret rénove ! » est d'apporter des informations et conseils personnalisés à tous les habitants et propriétaires de la région en abordant les différentes thématiques de la rénovation. Pour ce faire, des professionnels du bâtiment et de la rénovation seront présents pour répondre aux questions techniques, financières et administratives de chaque visiteur en fonction de sa situation particulière. Cet événement constitue une occasion unique de pouvoir poser toutes les questions et y voir un peu plus clair dans la jungle des possibilités et des subventions.

Tout au long de la journée, sont prévus : des stands d'informations organisés par des entreprises spécialisées dans les métiers du bâtiment, des présentations données par des conférenciers, des cafés-conseils tenus par des ingénieurs et architectes, mais aussi des démonstrations et animations pour tous, avec la participation de la HES-SO Valais. En soirée, un apéritif sera offert aux visiteurs par les trois communes.

Le programme complet de la manifestation (intervenants, stands, horaires et thèmes des présentations) est disponible sur www.impactevent.ch. Les visiteurs ont dès à présent la possibilité de réserver un rendez-vous gratuit (café-conseils) avec un ingénieur ou architecte, via les agendas sur le site Internet ci-dessus. Ces cafés-conseils seront également accessibles sans rendez-vous, dans la limite des places disponibles. Les informations sont également disponibles sur les réseaux sociaux de l'association Impact'Event : Facebook, Instagram et LinkedIn.

Liens sur nos réseaux sociaux :

[Impact'Event \(@impact_event_ch\) • Photos et vidéos Instagram](#)

[Impact'Event | Facebook](#)

[Impact'event : Présentation | LinkedIn](#)

[Impact'Event | YouTube](#)